

■ Weihnachten in Zeiten von Corona...

Gottesdienste am Heiligabend und an den Feiertagen

Dieses Jahr ist Vieles anders. Die aktuelle Situation verlangt Hygiene, sehr zurückhaltende Begegnungen und Abstand, Abstand, Abstand... Das hat auch Folgen für die Gottesdienste am diesjährigen Weihnachtsfest. Während wir uns in den vorangegangenen Jahren am Heiligen Abend über jeweils ca. 1200 Besucher*innen unserer Gottesdienste freuten, haben wir in diesem Jahr in der Kirche leider nur für viel weniger Menschen Platz.

Der Gemeindegemeinderat hat viele Möglichkeiten beraten und diskutiert wie wir unter diesen Umständen Weihnachten in der Kirche feiern können. Bedacht werden mussten dabei zum einen die notwendigen personellen Ressourcen, besonders im Blick auf die unterstützenden Hintergrunddienste, aber auch eine mögliche Durchführung unter ganz unterschiedlichen Coronabeschränkungen. Auch wollen wir nicht komplett wetterabhängig sein. So lädt der Gemeindegemeinderat nun zu verschiedenen Gottesdiensten und Angeboten in den Weihnachtstagen ein.



Angebote für Kinder

Kinder werden besonders in den Gottesdiensten um 14 Uhr angesprochen (Bitte dafür anmelden! Siehe rechts.) Unsere Kinderchorleiterin Dagmar Lorentz gestaltet dafür mit Kindern und Familien ein Video mit Musik und Bildern der Weihnachtsgeschichte.

Je nach aktueller Lage gibt es von unserem KinderKofferTeam in der Adventszeit noch Angebote vor Ort. Auch an den Schulen und in unseren Kindergärten in Petersfehn werden die Kinder auf die eine oder andere Weise die frohe Botschaft von Jesu Geburt hören und sehen!

Ein Video der Weihnachtsgeschichte mit Kinderchören aus der Region, das von „oeins“ produziert wird, finden Sie unter kirche-oldenburg.de/weihnachten.

Machen Sie einen Spaziergang zur Krippe

Am Heiligen Abend werden Sie zwischen 15 und 16 Uhr sowohl bei der Kirche in Petersfehn als auch im Garten des Gemeindezentrums in Friedrichsfehn je eine Krippe mit lebendigen Figuren finden. In stimmungsvoller Atmosphäre können Sie sich bei schöner Musik die frohe Botschaft der Weihnachtsgeschichte und das Friedenslicht aus Bethlehem abholen – draußen und mit Abstand.

Einladung zu Gottesdiensten in der Kirche mit Anmeldung

Diese Gottesdienste planen wir für je ca. 45 Personen:

Heiligabend Friedrichsfehn

14 Uhr Christvesper für Familien mit Kindern

16.30 Uhr Christvesper

18 Uhr Christvesper

Heiligabend Petersfehn

14 Uhr Christvesper für Familien mit Kindern

16.30 Uhr Christvesper

18 Uhr Christvesper

23 Uhr Christmette

1. Weihnachtstag

10 Uhr Gottesdienst zum Christfest, P' fehn

2. Weihnachtstag

18 Uhr Plattdeutscher Gottesdienst, F' fehn

Für diese Gottesdienste müssen Sie sich bitte vorab mit Namen, Adresse und Telefonnummer im Kirchenbüro anmelden.

Angemeldet werden können jeweils 4 Personen oder ein Ehepaar mit ihren eigenen Kindern (dann

dürften es auch 5 oder mehr Personen sein). Die Anmeldungen werden vom Kirchenbüro telefonisch unter 04486 415 entgegengenommen am:

Di 8.12. von 17-19 Uhr

Mi 9.12. von 10-12 Uhr

Do 10.12. von 15-17 Uhr

Danach jeweils zu den üblichen Öffnungszeiten des Kirchenbüros.

Schauen Sie doch auch auf unserer Homepage vorbei. Auch wenn sie gerade überarbeitet wird, werden auf der Startseite jeweils aktuelle Informationen und auch ein digitaler Weihnachtsgruß aus unseren Kirchen zu finden sein:

www.kirche-friedrichsfehn-petersfehn.de

Gute geistliche Impulse und ein gesegnetes Weihnachtsfest wünschen

Pastorin Daniela Ludewig-Göckler
und Pastor Karsten Peuster

Herzliche Einladung zu den Fernsehgottesdiensten

Überlegen Sie doch ob Sie dieses Jahr einen Fernsehgottesdienst mitfeiern. Am Heiligabend überträgt „Das Erste“ um 16:15 Uhr eine Evangelische Christvesper. Um 19:15 Uhr sendet das ZFD einen Gottesdienst auch mit Beteiligung von Kindern aus Ingelheim.

